

RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Déclaration de la CGT

Bachar el-Assad, une longue chute de plusieurs années

La barbarie d'une dynastie sanguinaire en Syrie, menée contre son peuple prend fin. Rien ne rendra la vie aux plus de 500 000 morts, rien n'effacera les années de torture des femmes, hommes, enfants, dans les geôles syriennes, la souffrance de la diaspora, ni la honte de la communauté internationale qui, sous couvert de stabilité du régime, a détourné le regard, notamment lors de l'utilisation des armes chimiques ou des bombardements sur les civil-es.

En tant que membre actif du mouvement syndical international, la CGT s'associe donc à la joie du peuple syrien, à celle de ses millions des réfugié-es partout dans le monde qui vont pouvoir retrouver leur famille restée au pays.

Si cette libération est celle des Syrien-es par les elles/eux-mêmes, la coalition qui l'a rendue possible est fragile. Non seulement elle agrège des conceptions du vivre ensemble antagoniques mais elle doit faire avec un contexte géopolitique régional particulièrement inquiétant pour tous les peuples opprimés qui y vivent : les Kurdes, notamment celles et ceux du Rojava qui doivent affronter les Turcs et les islamistes, les Palestinien-es qui voient le Premier ministre israélien sortir renforcé de la période, les femmes qui sont bien souvent les premières victimes des différents régimes de la région...

En tant que membre actif du mouvement syndical international, la CGT exprime toute sa solidarité aux femmes et aux hommes qui vont devoir construire un autre futur pour la Syrie, dans le respect des droits humains, et lutter contre les grandes puissances internationales qui déplacent leurs pions dans la région au gré de la défense de leurs intérêts. Le peuple syrien est souverain et lui seul doit décider de son avenir.

Montreuil, le 10 décembre 2024